

花火

第6号

発行者：生徒会執行部

野外活動、修学旅行お疲れ様でした！

まず、2、3年生のみなさん、野外活動、修学旅行おつかれさまでした！
2、3年生ともメインのスローガンとなった「楽学両道」を達成できたと自信を持って言えるような野外活動、修学旅行になりましたか？
二泊三日の中で、失敗してしまったこともたくさんあるかと思いますが、それを後悔ばかりするだけでなく、失敗も成功もとても大切な経験なので、今回学んだことを忘れずに、学校生活に生かしていきましょう。
一度きりの野外活動、修学旅行が、みなさんにとって素敵な思い出になっていたらうれしいです。

生徒総会お疲れ様でした！

先週は生徒総会がありました。
生徒総会は、これからの学校生活を送っていくうえで、大切な会となります。
今回の会を通して、特に1年生のみなさんは、初めての生徒総会でしたので、私達、生徒会役員がこの学校の主役であるわけではなく、袋原中生徒全員がこの学校の主役であるということを意識して望めましたか？
私達は、みなさんの意見をしっかり聞き、よりよい学校を作っていきたいと思います。
なので、よりよい学校を作っていくためのみなさんの意見をこれからもたくさん聞かせてください！
最後に、生徒総会にたずさわっていただいたみなさん、ご協力ありがとうございました。皆さんのおかげで良い生徒総会になりました。

〈今月の豆知識〉

母の日は今月の14日にありました。皆さんお母さんに感謝を伝えられましたか？次は、6月18日にある父の日です。今月の豆知識では、父の日にぴったりの花と花言葉を紹介します。



黄色い薔薇
ヒマワリ
スカシユリ

献身・平和
憧れ・敬慕
親思い・子としての愛



ぜひ素敵な花言葉をもった花をお父さんに送って日頃の感謝を伝えるのはどうでしょう！